



Les vœux de toute l'équipe au Brésil et du Comité en Suisse

Toute l'équipe au Brésil (ci-contre) et le comité en Suisse vous présentent leurs meilleurs vœux pour 2025. Joyeuses Fêtes et une année 2025 pleine d'espoir !

Grande annonce du Souper de Gala 2025 !

Pour leur 30 ans, Brésil de Demain et Les Roues de la Liberté s'associent pour vous proposer une soirée mémorable.

A vos agendas!



Un petit don peut faire une grande différence !

Faire un don à Brésil de Demain pour soutenir les activités para-scolaires du centre communautaire Gabriela Feliz et offrir un avenir aux enfants, c'est facile. Vous pouvez faire un virement avec le bon de versement ci-joint ou en ligne sur le site www.bresil-de-demain.org

Brésil de Demain - p.a. Katiucia Capel De Carvalho
ruelle du Réservoir 1 - 1322 Croy - 078 224 84 38 -
www.bresil-de-demain.org info@bresil-de-demain.org



Décembre 2024

Cher.e.s ami.e.s de Brésil de Demain

L'édito de la Présidente, Mariana Barahona



L'affiche portée par nos élèves à la page 3, lors d'un défilé en hommage à la fête nationale brésilienne le 7 septembre, est significative ! On y lit « Le Brésil est entre ces petites mains ». En effet, ce sont ces enfants « Le Brésil de Demain », futurs dirigeant.e.s, citoyens et citoyennes de demain, qui façonneront le pays et pourront, nous l'espérons, le sortir des mauvais indicateurs sociaux actuels vers une société avec plus de dignité et de justice.

Au moment où plusieurs conflits explosent un peu partout sur la planète, le Brésil vit sa propre guerre interne. Selon l'annuaire de sécurité publique publié récemment, 17 personnes ont été tuées par la police chaque jour en 2023 ! Malheureusement, la violence reste endémique... C'est pourquoi il est fondamental de continuer à soutenir des projets comme le Centre Communautaire Gabriela Feliz, qui, presque 30 ans après sa création, est devenu une référence de bonnes pratiques sur les questions d'éducation, d'assistance à la communauté et d'espace de dialogue avec les pouvoirs publics. Les coûts basiques de l'école sont enfin pris en charge, en bonne partie, par la Préfecture de Recife. Mais le Centre Communautaire a besoin que sa communauté du Novo Caxangá puisse aussi prospérer et réduire ses vulnérabilités. Qualification professionnelle et accès à l'université sont parmi les voies pour y parvenir. Nous, Comité de l'Association Brésil de Demain en Suisse, comptons sur vous, cher.e.s donateurs.trices pour soutenir ces projets. Au nom des élèves et parents de l'école, mais aussi de tous les enfants du Brésil, dont le destin est en effet entre leurs mains, un grand MERCI de nous avoir accompagnés jusqu'ici depuis bientôt 30 ans, et de rester à nos côtés dans les années à venir.

Bonne lecture, de belles Fêtes et à bientôt !



Soutien scolaire : visites, cadeaux et piscine!

Depuis plusieurs années, des retraité.e.s de la banque Caixa Economica Federal soutiennent le programme de soutien scolaire du Centre. Cinq élèves ont participé à l'événement annuel organisé par le secteur du commerce de détail, avec la présence des représentants de la Caixa Economica Federal. Quelle magnifique surprise que ce cadeau de 5 vélos donnés par des fonctionnaires de la banque !

En retour, les enfants leur ont offert une présentation musicale, ainsi que des prestations de « cordel », un style de poésie chantée typique de la région nord-est du pays.

Renforcer les liens entre les enfants et les éducatrices



Fin octobre, les classes du soutien scolaire se sont bien amusées au siège d'une association partenaire, où ils ont pu nager dans la piscine et participer à plusieurs activités. Un moment précieux pour renforcer les liens entre les enfants et les éducatrices.



Vive l'indépendance du Brésil !

Pour fêter l'Indépendance du Brésil le 7 septembre, les enfants de l'École Gabriela Feliz ont participé à un joli défilé dans la cour de l'école, en exhibant des drapeaux, des affiches qu'ils et elles ont produites et d'autres accessoires qui symbolisent leur pays. À la fin, tous et toutes ont chanté ensemble l'hymne national, dans une ambiance d'union et de patriotisme.



Être un enfant, c'est une fête!

Voilà le thème de la semaine spéciale que nos élèves ont vécu dans le contexte du 12 octobre, date de la journée de l'enfant au Brésil. Au programme : ateliers de peinture, journée "cheveux fous", journée de la glace (miam-miam), animations d'un clown et d'un magicien, entre autres activités ludiques.

